

Evo Morales alerta del peligro de Alianza del Pacífico



La Paz, 5 jul (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, alertó sobre el peligro que representa para los pueblos de Latinoamérica la Alianza del Pacífico.

"La Alianza del Pacífico es el proyecto del imperio que quiere resucitar el Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA)", escribió el mandatario en su cuenta de Twitter: @evoespueblo.

Morales recordó que el ALCA fue derrotado en 2005, hecho trascendental en la historia de la nueva Latinoamérica y aseguró que los pueblos nuevamente saldrán victoriosos de un proyecto de privatización y saqueo de los recursos naturales.

La Alianza del Pacífico es una iniciativa de integración regional formada por Chile, Colombia, México y Perú, oficialmente creada el 28 de abril de 2011.

De acuerdo con revistas especializadas, la Alianza del Pacífico no promueve medidas para fortalecer el mercado interno, factor que desfavorece la integración productiva.

Además, carece de mecanismos de financiamiento tales como bancos de

desarrollo, fondos estructurales, proyectos de inversión comunes y existe un marcado desinterés por implementar medidas que favorezcan la integración regional.

La prioridad de la Alianza del Pacífico es encontrar nuevos mercados en expansión a causa de la baja rentabilidad que genera el mercado interno para las grandes empresas transnacionales.

De esta manera, los miembros de la Alianza del Pacífico desean profundizar las relaciones comerciales con la región Asia-Pacífico.

También existe la oposición de Estados Unidos -que desea mantener su hegemonía económica- al ascenso de los países asiáticos con el papel predominante de China.

Estados Unidos busca aumentar la influencia de la Alianza del Pacífico en América Latina con el objetivo de desarticular los proyectos de integración.

Asimismo, Washington quiere cercar a los países latinoamericanos que mantienen una política anti-imperialista contra los intereses de la Casa Blanca en Latinoamérica, aseguran los expertos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99095-evo-morales-alerta-del-peligro-de-alianza-del-pacifico>



Radio Habana Cuba